

大森健一さんが人命救助の功績により表彰

このほど中井在住の大森健一さんが、人命救助の功績により西大寺署から表彰されました。詳しくは11月13日付の山陽新聞をご覧ください。

「全然自信がなかった」と種崎さん。それだけに受賞は「感無量で、とてもうれしい」。今後「ストレス解消にもなるし、歌い続けたい」と笑顔を見せた。(三宅敦之)

用水に男性転落救助の2人表彰
西大寺署で伝達式

用水に落ちた男性を救助したとして、岡山市邑久郷の養護学校職員大月玲子さん(55)と中井の団体職員大森健一さん(64)に12日、

県善行賞が贈られた。写真。
大月さんは九月二十日夕、邑久郷の県道で車を運転中、バイク

は命に別条なかった。この日、西大寺署で伝達式があり、國政修造署長が賞状と記念品を渡した。大月さんは「バイクが数分先で突然用水に落ちたので、急いで確認した」、大森さんは「とっさに用水に入った。命を救えてよかったと話した。(鈴木義治)

◆全国珠算教育連盟第327回珠算・暗算検定試験合格者(岡山市内関係、敬称略)

【珠算】六段 片山美穂
▽五段 片山美佳▽四段 赤木杏歌▽三段 中山詩保、平谷史絵、柚木映里、水島彩華、中山圭希、長尾

2008年(平成20年)11月13日付山陽新聞より